



Nota de último minuto N.228
10 de septiembre de 2015

UNGRD PARTICIPA EN ECUADOR EN TALLER REGIONAL DIPECHO

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD-, participó en Quito, Ecuador, del Taller Regional de DIPECHO América del Sur 2015 -2016, espacio en donde se propició la coordinación, intercambio y sinergias entre los proyectos, sus socios y las contrapartes del plan de acción DIPECHO, enmarcado en las prioridades del Grupo de Trabajo de Alto Nivel para la Gestión Integral del Riesgo de Desastres de la UNASUR y de sus países miembros.

El Taller dejó como resultados acciones e intereses comunes promovidas entre las instituciones y organizaciones participantes; una coordinación fomentada entre las iniciativas nacionales y regionales para garantizar el mayor impacto de los proyectos; se establecieron unos ejes temáticos y herramientas de trabajo conjunto para complementar de forma efectiva los esfuerzos para reducir riesgos, y finalmente, se definió la contribución de cada país al Grupo de Trabajo de Alto Nivel para la Gestión Integral del Riesgo de la UNASUR y los países que hacen parte de esta.

Además de la UNGRD, participaron en este taller los socios DIPECHO del nivel regional de América del Sur, UNESCO y UNISDR; socios de Bolivia, Colombia, Ecuador, Paraguay, Perú y Venezuela, así como autoridades subregionales, organizaciones intergubernamentales, autoridades nacionales y Sistemas Nacionales para la Gestión del Riesgo de Desastres de los países miembros de la UNASUR.